

Los colegios Reina Sofía y Reyes Católicos de Petrer contarán con aulas de dos años

28/07/2022



Las obras se prevé que hayan finalizado para el inicio del curso | J.C.

Las obras de adecuación de las nuevas aulas para los menores de dos años ya han comenzado. Los **colegios Reina Sofía y Reyes Católicos de Petrer arrancarán el próximo curso en septiembre con dos nuevas aulas, con una inversión en ambas de 95.862 euros.**

“Afortunadamente este tipo de obras de adecuación son muy habituales en Petrer y desde el Ayuntamiento estamos encantados de hacerlo porque supone que

vamos creciendo y ampliando la oferta educativa en los centros públicos” ha explicado el concejal de Urbanismo, **Fernando Portillo**. Cada una de las aulas incluirá una serie de cambios, pero en común tendrán la **sustitución de luminarias existentes por tipo Led, la pavimentación de la zona de acceso al aula, la ejecución de una zona de césped y el área de juegos infantiles, entre otras mejoras.**